



26. März 2008

Cristiano Ronaldo zum Botschafter der UEFA EURO 2008™ Spendenkampagne ernannt

Genf/Nyon – Der portugiesische Fussballstar Cristiano Ronaldo wurde zum Botschafter der UEFA EURO 2008™ Online-Spendenkampagne *Tore für das Rote Kreuz* ernannt, die heute beginnt.

Im Rahmen der Kampagne können Internetbesucher unter www.scorefortheredcross.org virtuelle Tore kaufen und damit ihrem Lieblingsteam helfen, den Titel des "Humanitärsten Teams" zu erringen. Gleichzeitig können sie attraktive Preise wie Tickets für die Spiele der UEFA EURO™ 2008 gewinnen. Das Siegeream wird am 6. Juli 2008 bekannt gegeben.

Die Kampagne *Tore für das Rote Kreuz*, die gemeinsam von der Vereinigung Europäischer Fussballverbände (UEFA) und dem Internationalen Komitee vom Roten Kreuz (IKRK) durchgeführt wird, kommt den Landminenopfern in Afghanistan zugute. Mit den gesammelten Spenden wird das IKRK Minenopfer in diesem Land mit Prothesen ausstatten und physiotherapeutisch behandeln. Zudem wird ihnen die Möglichkeit einer Berufsausbildung geboten.

"Landminenopfer brauchen während der Genesung und Rehabilitation viel Durchhaltewillen und Ermutigung. Ich habe grossen Respekt vor ihnen und möchte sie unterstützen", sagte Ronaldo.

"Das Grossartige an dieser Kampagne ist, dass alle dabei gewinnen – die Spender wie die Empfänger", sagte Cristiano Ronaldo. "Die Website bietet Fussballbegeisterten Gelegenheit, viel Spass zu haben und dabei Gutes zu tun. Was will man mehr?"

Cristiano Ronaldo wurde im Alter von elf Jahren vom *Sporting Clube de Portugal* entdeckt. Im Jahre 2003 begann er für *Manchester United* zu spielen. Seither hat er von seinen Fans und Teamkollegen viel Lob und Anerkennung geerntet. Cristiano Ronaldo spielt für Portugal und war bei der UEFA EURO 2004™ und der Weltmeisterschaft 2006 mit dabei. Er ist stolz, an der UEFA EURO 2008™ mitzuspielen und die Rolle des humanitären Botschafters der UEFA und des IKRK wahrzunehmen.

Heute Abend werden überall in Europa Freundschaftsspiele ausgetragen. Vor diesen Spielen werden zahlreiche Fussballnationalmannschaften und die Rotkreuzgesellschaften der jeweiligen Länder ihre Unterstützung der Kampagne *Tore für das Rote Kreuz* öffentlich zum Ausdruck bringen.

Die UEFA wird für jedes an der UEFA EURO 2008™ erzielte Tor 4 000 Euro an das IKRK spenden.

Weitere Auskunft erteilen
Carla Haddad, IKRK Genf, Tel. +41 79 217 32 26
Anna Nelson, IKRK Genf, Tel. +41 79 217 32 64

UEFA-Mediendienst, Tel. +41 848 04 27 27

Informationen über die IKRK-Tätigkeiten in Afghanistan finden Sie unter
<http://www.icrc.org/Web/Eng/siteeng0.nsf/htmlall/afghanistan?OpenDocument>

scorefortheredcross.org

